



GERHARD STEINBAUER
Bürgermeister
der Gemeinde Bad Gastein



Karl-Heinrich-Waggerlstraße 29
A-5640 Bad Gastein
Tel: 06434/3744-10
Fax: 06434/3744-33
e-mail: buergermeister@bad-gastein.at
www.bad-gastein.at

Amtliche Mitteilung;

P.b.b

Bad Gastein, am 23. März 2020

Liebe Bad Gasteinerinnen und Bad Gasteiner!

Corona-Krise - Verkehrsbeschränkungen:

Wie Sie wissen, wurde die seit 16. März geltende Verordnung der Bundesregierung – vorerst – bis 13. April verlängert. Diese Maßnahmen sind sinnvoll und notwendig. Nur so kann es gelingen, die Ausbreitung des Corona-Virus in Österreich einzudämmen und die Gefahr für uns alle so gering wie möglich zu halten.

Die seit 16. März geltenden umfassenden Verkehrsbeschränkungen, die grundsätzlich das Betreten öffentlicher Orte untersagen, beinhalten aber auch wichtige Ausnahmen:

Ausgenommen vom Verbot sind Betretungen öffentlicher Orte:

- 1) die zur Abwendung einer unmittelbaren Gefahr für Leib, Leben und Eigentum erforderlich sind;
- 2) die zur Betreuung und Hilfeleistung von unterstützungsbedürftigen Personen dienen;
- 3) die zur Deckung der notwendigen Grundbedürfnisse des täglichen Lebens erforderlich sind, (z.B. der Einkauf von Lebensmitteln)
- 4) die für berufliche Zwecke erforderlich sind;
- 5) **wenn öffentliche Orte im Freien alleine, mit Personen, die im gemeinsamen Haushalt leben, oder mit Haustieren betreten werden.**

Wichtig:

- Bei den Ausnahmen ist ein Abstand von mindestens einem Meter gegenüber anderen Personen einzuhalten.
- Die Benützung von Massenbeförderungsmitteln (Linienbus, Zug) ist nur für die ersten 4 Punkte zulässig.

Zusätzliche Verkehrsbeschränkungen Gasteinertal:

Von 19. bis 31. März gelten für das Gasteinertal zusätzliche Verkehrsbeschränkungen.

Gegenüber den seit 16. März bis 13. April österreichweit geltenden Verkehrsbeschränkungen bedeutet das, dass in diesem Zeitraum der Personenverkehr aus dem Tal bzw. in das Tal stark eingeschränkt ist.

Aber auch dafür gibt es Ausnahmen, zum Beispiel:

- Einsatzfahrten der Blaulichtorganisationen (z.B. Rettung, Feuerwehr, Polizei)
- Versorgungsfahrten durch Zulieferer (z.B. Lebensmittel, Materialien für Handwerksbetriebe)
- Fahrten zur Aufrechterhaltung der Gesundheitsfürsorge und Alten- und Krankenpflege
- „Schlüsselpersonal“ (mit Bestätigung des Dienstgebers)

Der Warenverkehr ist somit weiterhin uneingeschränkt aufrecht, wodurch die Versorgung umfassend gesichert ist.

(Die Verordnung der Bezirkshauptmannschaft dazu finden Sie auf www.bad-gastein.at)

Der Vorteil dieser talweiten Regelung gegenüber einer Quarantäne nur für Bad Hofgastein (Anlassfall war die dortige Apotheke) ist es, sich weiterhin im gesamten Tal bewegen zu können. Eine Quarantäne für nur Bad Hofgastein hätte bedeutet, dass für uns Bad Gasteiner im Bereich Bertahof derzeit „Endstation“ wäre.

So ist aber gegenüber den seit 16. März geltenden österreichweiten Verkehrsbeschränkungen keine Änderung innerhalb des Tales eingetreten.

Bergrettung/Feuerwehr - Zustelldienst für Medikamente:

Um Infektionen mit dem Corona-Virus – insbesondere auch für die Mitarbeiterinnen – möglichst zu vermeiden, ist ein Betreten der Apotheke derzeit nicht möglich. Damit es zu keinen Warteschlangen vor der Apotheke, und damit verbunden einem erhöhten Ansteckungsrisiko kommt, wurde ein Zustelldienst eingerichtet:

Unsere Bergrettung und unsere Feuerwehr Bad Gastein stellen Ihnen Ihre Medikamente zu.

- Rezeptpflichtige Medikamente: Der Hausarzt übermittelt das Rezept an die Apotheke.
- Andere Medikamente: Bestellung direkt bei der Apotheke (telefonisch unter 06434-2218)
- Die Zustellung durch Bergrettung/Feuerwehr erfolgt 2 Mal am Tag:
 - am Nachmittag ab 13 Uhr
 - am Abend ab 19 Uhr oder am nächsten Vormittag ab 08 Uhr.
- Die Bezahlung erfolgt per beigelegtem Erlagschein



Nachbarschaftshilfe - Einkaufsdienst:

Die Nachbarschaftshilfe Bad Gastein bietet durch das Corona-Virus besonders gefährdeten Personen an, für diese einkaufen zu gehen.

Bei Bedarf wenden Sie sich bitte an die Nachbarschaftshilfe Bad Gastein unter: 0664/24 12 958



Ich bedanke mich bei unserer Bergrettung, unserer Feuerwehr und der Nachbarschaftshilfe Bad Gastein für ihren ehrenamtlichen Einsatz im Dienste unserer Bevölkerung sehr herzlich.

Ich möchte mich aber auch bei Ihnen, sehr geehrte Bad Gasteinerinnen und Bad Gasteiner für Ihren Zusammenhalt, Ihre Disziplin und Ihre konsequente Befolgung der von der Bundesregierung angeordneten Maßnahmen bedanken. Denn nur wenn wir alle an einem Strang ziehen, können und werden wir die Krise bewältigen.

Ihr Bürgermeister

Gerhard Steinbauer